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加 油 站 拍 卖 公 告
受委托，我司定于 2023 年 11 月 20 日 10:00 在中拍平台（https://paimai.caa123.org.cn）通过网

络竞价方式公开拍卖以下标的，现将有关事项公告如下：
一、拍卖标的
位于浙江省温州市平阳县腾蛟镇青湾文创园 1 号房地产（平阳县闽海加油站），该加油站房

地产情况具体详见不动产登记证：浙（2020）平阳县不动产权第0017238号；相关设备设施具体详
见委托拍卖清单。

起拍价：人民币1.07亿元，竞买保证金：人民币1000万元。
二、竞买人资格条件
中华人民共和国境内外遵守国家法律、法规的企业法人单位、自然人和其他组织均可参与

竞买。
三、报名及保证金缴纳截止时间：即日起至2023年11月17日17时前，竞买人须将竞买保证

金存入指定账户（户名：福建信达拍卖有限公司，账号：351008100018000721406，开户银行：交通
银行福建省福州王庄支行。），并按规定办理报名登记手续，逾期不予办理。

四、看样时间和地点：2023年10月30日-11月17日于标的所在地
五、联系电话：0591-87859029、13860634070黄女士、13600887829陈先生
六、公司地址：福州市晋安区国货东路397号翔达大厦二层 福建信达拍卖有限公司
七、其他未尽事宜详见我司拍卖规则等相关拍卖文件。 2023年10月31日

小胡今年考进了杭州某重点高中，原本申请了住校，但开学没多久，他就向爸妈求助：不想住校了，我

想回家住。原因倒也不复杂，就是想念家里妈妈做的饭。虽说高中的午餐晚餐都在学校吃，但至少可以在

家吃早饭。

爸妈考虑再三，决定克服学校和家里相距太远的问题，改住校为通校，起早摸黑接送。

记者跟多位高一家长聊天发现，相比课业压力，这个问题其实让不少家长都倍感困扰。住校还是通

校，并不是一道简单的选择题。

住校还是通校，家长们各有想法

无独有偶，杭州萧山一家长也因为类似情况在论坛发帖求助：儿子

明年就要上高中了，学校离家大概5公里，每天接送真的吃不消⋯⋯

这位家长说，孩子成绩在年级前列，分配上萧中问题不大，但孩子

不太会骑自行车，骑车上学不放心，公交车没有直达的也不方便。家长

一直想着孩子上高中就住校，家长也能有点自己的自由时间。

求助帖引发了不少关注和热议。

有人认为，5公里不算远，家长应该放手让孩子自己上下学。也有人

指出，学业紧张，家长还是应该每天接送，尽可能给孩子创造舒适的学习

环境。

对于这个问题，家长们也是看法不一。

有家长作为过来人表示：高一、高二可以住校体验集体生活，到高

三再通校；有家长说，通校或者租房陪读比较好，能保障生活质量，也能

多一些和孩子的交流时间；还有家长表示，是否住校不仅要看孩子的意

愿，也要参考老师的建议。

在大家的七嘴八舌下，发帖求助的家长苦恼了：原本已经计划等儿

子读高中，自己就辞职去旅行，现在发现“梦想可能要破灭了”。

愿不愿意住校，听听高中生怎么说

“女儿觉得学校住宿条件不好，新学期还没开学，军训回来就跟我

商量要通校。”采访中，杭城某重高高一新生家长告诉记者，“家到学校

有七八公里，每天接送不大现实，学校附近租房，生活成本又太高。所

以我就跟女儿商量，再坚持坚持、适应适应。”

在这位家长眼里，其实学校的住宿条件并不差：“比我们当年好太

多了，不过和家里肯定没法比，可能一下适应不了吧。”

也有孩子觉得通校能有更多时间用于学习。另一所重高分校的高

一家长跟记者转述女儿的话：“如果不住校，每天不用洗衣服，也不用打

扫寝室卫生，上下学路上坐车也能看书。这样算算，是不是通校的学习

效率更高？”

“听完她的理由，我竟然觉得有点道理。”这位家长哭笑不得地表

示：“我们平时工作忙，经常加班，每天按时接送确实有困难。眼下我只

能鼓励女儿坚持一下。其实我已经打听过学校附近小区的出租情况

了，万一她坚持不住，就考虑租房陪读。”

记者从杭州几所高中了解到，哪怕是寄宿制高中能满足所有学生

的住宿需求，但还是会有部分学生选择通校，不过各班申请通校的学生

数量相差较大，最低的班级 7%，最高的班级 33%。总体来看，寄宿制

高中的通校生比例一般在10%~20%。

不少家长选择租房陪读

采访中，家长们纷纷表示，不管是住校还是通校，保证孩子顺利学

习和生活才是重点。

上面提到的小胡爸妈告诉记者，儿子学校床位有限，是好不容易才

申请成为住校生的，“可孩子吃不惯学校食堂不是小事，早晚在家能给

他再补充些营养，我们辛苦点也是值得的。”

但很多家长不能像小胡爸妈这样每天按时接送，尤其是距离较远

的，需要孩子自己坐公交坐地铁来回跑。

而近几年越来越多的家长选择的办法是：在学校附近租房陪读。

杭州市中心几所高中附近的小区租赁情况一年比一年火。新高一

录取名单公布，租赁房源就会被一抢而空。甚至有心急的家长提前找

中介看房，嘱咐有合适房源要立马来看。

来看房的家长除了新高一外，准高三的也很多。“女儿原来住校，升

入高三后功课多，如果晚上想多看会儿书，肯定还是搬出寝室、自己租

套房子更方便。”

本报讯 今天我们使用的碗碟形状风格各

异，700 多年前流行的图案样式是什么呢？从

漳州圣杯屿沉船出水的大量龙泉青瓷中，也许

能够找到当时的流行趋势。

10 月 30 日，第六届世界青瓷大会在浙江

龙泉开幕。“海贸明珠——漳州圣杯屿元代海船

遗址水下考古成果展”也同步展出。时隔 700

多年，这些宝贝首次重回故土展出。昨天，记者

走近这些海贸遗珍，近距离感受它们身上的历

史文化印记。

“经考证，圣杯屿沉船可能是一艘元代时期

从温州港出海前往东南亚的民间贸易商船，船

上器物以生活类瓷具为主，反映出龙泉窑瓷器

外销并渗透到普通大众生活的景象。”国家文物

局考古研究中心副主任孙键告诉记者。

步入展厅，首先映入眼帘的就是一排青釉

瓷碗。有的光滑亮泽，有的印刻着花卉图案。“刻

划花是龙泉青瓷最常见的装饰方法之一，这些花

卉图案也是中国传统纹饰中最典型的图案，有吉

祥的寓意。”龙泉青瓷博物馆讲解员介绍。

在展出的高足杯上，还能看到灵动的五线

谱纹，“五线谱纹是中西方文化相结合的纹饰，

当时也是为了迎合海外市场的需求所做的改

进。”讲解员说。

2010年，该海船的相关遗物进入水下考古

人员的视野，经过考古调查队十余年的不懈探

测、发掘，逐渐揭开了这艘“沉默”七百多年商船

的“神秘面纱”。

据初步科考，该艘沉船发掘出水文物标本

约 1.7 万件，其中 99%为龙泉青瓷。“这在以往

的沉船考古中并不多见，也说明了在元代晚期

龙泉窑青瓷外销和海上丝绸之路的盛况。”孙键

说，元代的龙泉青瓷在海上丝绸之路中的占比

非常高。“我们统计时发现，尤其是南宋到元代

的这段时期，中国输出的瓷器中龙泉青瓷占比

最高，它作为一种文化符号，被带往全世界，深

入到社会的各个角落。”

本报记者 金檬 通讯员 叶晓龙

元代龙泉青瓷
700年后重回故土
海贸遗珍背后藏着什么故事
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新学年开学两个月，不少家长深受困扰

住校没多久，高一男生求助
回回想我我 住住家

住校还是通校，各有

各的好处。对这个问题你

怎么看？欢迎扫码留言参

与讨论。
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